



EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNG

zu Gewalt in der Erziehung

Ich freue mich Sie zur Ausstellung **Licht ins Dunkle** einladen zu können. Mit diesem Projekt soll der gesellschaftliche Diskurs über Erziehung und die Sensibilisierung für das Thema Gewalt gefördert werden.

Die Ausstellung gewährt einen Einblick in die von Gewalt begleitete Geschichte der Kinder Europas, lässt Zeitzeugen zu Wort kommen und lädt die Besucher*innen ein, selbst Teil der Ausstellung zu werden. Dabei wird deutlich, wie vielschichtig häusliche Gewalt sein kann und welche Konsequenzen sie mit sich bringt – für den Einzelnen als auch für die Gesellschaft. Teil des Projektes ist eine öffentliche Podiumsdiskussion mit Experten aus den Fachgebieten Pädagogik, Rechtspflege und Psychologie. Dazu sind alle Interessierten mit ihren Fragen und Meinungen herzlich eingeladen.

Der Eintritt ist frei. Spenden sind willkommen.

AUSSTELLUNG IN AUGSBURG

Pop-Up Store „Zwischenzeit“

Annastraße 16

86150 Augsburg

18.01.-02.03.2020 | Do-Mo 15-20 Uhr

Führungen jederzeit möglich (josieckloff@gmail.com)

PODIUMSDISKUSSION

Augustana Saal, St. Anna

Im Annahof 4

86150 Augsburg

Mittwoch, den 29.01.2020

Einlass 17.30 Uhr | Beginn 18 Uhr | Ende ca. 20 Uhr